

**FAOUG** La Commission de culture, loisirs et tourisme (CCLT) de la commune de Faoug a à nouveau organisé sa fameuse course aux œufs, le Vendredi-Saint, à la cabane du couvert du bois de Mottey. Le lapin de Pâques était présent pour accueillir les enfants et leur offrir un petit chocolat en échange d'un dessin. Les 47 enfants présents ont participé à la course aux œufs dans la forêt. 200 œufs cachés par le lapin étaient à trouver. A la fin de la course, petits et grands ont grillé les cervelas autour du feu. **RÉD**

